

Destaca Córdoba retos que encaró el INE

REFORMA / STAFF

Al recapitular sobre los comicios del pasado 6 de junio, el presidente del Instituto Nacional Electoral (INE), Lorenzo Córdoba, se refirió ayer a los desafíos de la pandemia de Covid, la violencia política y los amagos contra el árbitro.

“El mejor dato es que nadie ha cuestionado el trato que el sistema nacional de Elecciones le dio a la pandemia. El segundo aspecto tiene que ver con la violencia, el 2021 sigue siendo, si tomáramos la tasa de homicidios dolosos, el año con mayor la tasa de homicidios”, dijo al participar en una conferencia sobre logros y retos del proceso electoral.

“La violencia no la detonaron las elecciones, la violencia estaba ahí y tuvimos que hacer elecciones en un contexto de violencia”.

No obstante, apuntó, de las 162 mil 500 casillas programadas en todo el país, sólo no se instalaron algunas en Chiapas, Michoacán, Oaxaca y Tlaxcala por riesgos de violencia.

Córdoba citó que Etelect reportó 36 aspirantes a algún cargo o a alguna candidatura que fueron asesinados.

El Instituto, añadió, registró 30 aspirantes a algún cargo asesinados, 25 de ellos hombres, cinco mujeres.

En su exposición, Córdoba también mencionó los amagos que resintieron los consejeros del INE.

“Lamentablemente, este contexto de descalificación provino del circuito gobernante. El presidente del partido gobernante diciendo que el INE debía ser exterminado”, dijo.

